



こうまだより

第610号
令和4年11月30日

職場体験

園長 高麗正夫

10月3日～5日までの3日間、高島第二中学校2年生6名と、11月8日～10日までの3日間、小石川中学校2年生3名が本園で職場体験をしました。両校の生徒は、職場体験に入る1週間前にオリエンテーションをしています。私は、中学生に「あなた方の仕事は、子どもたちと遊ぶことです。また、あなた方は、子どもたちのおもちゃです。疲れないし、電池の切れないおもちゃです。」と初めに言っておいた。

職場体験が始まると、中学生のお兄さん先生、お姉さん先生たちは、弁当を食べ終わった後に園庭に出てくる時、子どもたちと手をつないで出てきます。両手に2人の子どもと3人目は、中学生のジャージをつかんでいる時もありました。中学生は、砂場遊び、総合遊具、サッカー、鬼ごっこ等、子どもたちの要求に応じて、真剣になって遊んでくれました。

職場体験3日目の最後日に、職場体験の感想を聞いています。主な感想を上げてみると、①最初、遊んでもらえるか不安であった。②疲れた（家に帰り、食事と風呂に入ったらすぐに寝てしまった）③中学校の勉強より楽しい。④幼稚園の先生は大変な仕事だという事だということが分かった。という事であった。

2校の中学校の先生が職場体験中に生徒の様子を見に来てくれた。ある中学校の先生が「学校では見られない笑顔をしています」と言っていた。中学生にとっては、よい職場体験をしたのでしよう。

職場体験はなぜするのでしょう。それは、中学2年生という年齢にあります。14歳は体が大人で、心が子どもと言われています。この14歳という大事な時期に、大人の社会体験を通して、仕事をすることにより賃金がもらえること、社会の仕組みを理解することにあります。昔は家業をしている家庭が多かった。例えば、八百屋、魚屋、酒屋、豆腐屋等、個人商店でなり立っていた時は、親の仕事を見て手伝うことにより、自然に社会の仕組みが分っていった。

今はほとんどの家庭がサラリーマンであり、父親がどんな仕事をしているか分からない。また、14歳という年齢は、心の不安定な時期でもあり、学校や家庭だけでなく、地域社会の大人が職場体験を通して、中学生をささえ、見守ってやることにより、心の安定につながっていくのです。

本来であれば、職場体験の日数は、3日間ではなく、1週間ぐらいあるといいと言われていますが、中学校の授業時間の関係もあり、理想通りには行かないようです。

そのため、中学生には「中学校が休みの時に、幼稚園に遊びに来て下さい」と言っている。頑張れ、中学生。

☆新山あかね先生は、11月11日入籍致しました。おめでとうございます!!!



行事予定について

保護者研修会【12月1日（木）】（詳細は 11/21 配信済み）

参加される方は、登園後そのままホールへお上がり下さい。

時間 9：30～11：00

講師 本園職員 藤森英利

内容 「意識してみませんか ～指の体操・ゲームもするよ～」

持ち物 スリッパ、筆記用具

年少 個人面談【12月1日（木）・2日（金）・5日（月）・6日（火）・7日（水）】

体操服登園

降園 11：30

満三、年中、年長 個人面談【12月1日（木）・2日（金）・5日（月）・6日（火）】

体操服登園

降園 11：30

※12月7日（水）は弁当有りの13：00降園です。

親子大根抜き【12月3日（土）】体操服登園 現地集合・現地解散（詳細は 11/22 配信済み）

こうま会定例会【12月6日（火）】9:30～第二会議室

年長 英語で遊ぼう【12月7日（水）】

ECCの専任講師による教室です。

今回のテーマは「クリスマス」です。

もちつき【12月8日（木）】体操服登園 雨天時は12月9日（金）に延期。

園児全員マスク着用で
餅つきをします。

前日17：00に配信。弁当持参になります。
給食の申込みは出来ません。

今年も、年長こうま会6名の方と、年長お父様（有志）のお力を借りて、全園児餅つきを行い、自分たちでついた餅を食べる経験をします。

持ち物 ①空のアルミの弁当箱（中のしきりは不要・幅広ゴムを必ずはめる）

②箸又はフォーク

弁当箱（本体・ふた）ゴムに必ず、名前を書いてください。

※当日は あんこ・きなこ・のり（しょう油付）を食べます。

アレルギーのあるお子様は、前もって担任に伝えて下さい。

※当日は14：00降園の通常保育ですので、おもちゃが弁当（お昼御飯）になります。

年長お父様へ 餅つき手伝い大募集

お手伝いをして下さる方は、レーザーキッズのアプリ申込みから、左上の全てを選択し、12月8日（木）に反映されている「餅つき手伝い」から、申し込んでください。

12月5日（月）14:00締切です。宜しくお願い致します。

大根の味噌汁【12月12日（月）】

弁当時に使用しているコップで頂きますので、持ち物は特にありません。

大根抜き2回目【12月12日（月）】体操服登園 登園、降園時間は通常通りです。

子どもだけで行きます。

12月7日（水）までに、大根を入れるレジ袋を持って来てください。

【葉のついた大根が入る大きめのレジ袋（2重）に、クラス・名前を記入】

年長 マリア保育園交流会【12月12日（月）・13日（火）】

12:30～13:30 まで、聖マリア保育園へ遊びに行きます。

12日…きりん組・うさぎ組半分

13日…うさぎ組半分・りす組

12月生まれ誕生会【12月14日（水）】園服登園『誕生会の日はお祝いします』

誕生月の保護者のみ10：00～のホールでのお祝いの見学が出来ます。

・保護者のホール参加人数は2人まで。（保育室の見学なし）

見学される方は、登園後開始時間まで、ホールでお待ち頂けます

・お帰りは、小門（砂場横）からお願いします。

・ホールでのカメラ、ビデオ撮影は許可しています。

その他の場所での撮影等は、ご遠慮ください。

水曜日 13:00 降園日【12月14日（水）】園服登園（体操服持参）

弁当持参（給食可）

こうまカップサッカー大会【12月18日（日）】 年長サッカー教室に在籍の方に配信済み
近隣のサッカーチームが集まりサッカー大会を行います。

クリスマス会【12月20日（火）】
サンタクロースに会えるかも・・・

大掃除【12月21日（水）】 午前保育 体操服登園
例年、保護者の方にもお手伝いを頂き実施していましたが、子ども達と職員で行います。
登園 9：00～9：15
降園 11：30

終業式【12月22日（木）】 午前保育 園服登園
登園 9：00～9：15
降園 11：30

冬季休業【12月23日（金）～1月9日（月）】

3学期始業式【1月10日（火）】 午前保育 園服登園
登園 9：00～9：15
降園 11：30

弁当始め【1月11日（水）】 13：00降園 体操服登園
弁当持参（給食可）

1月定例会日程変更のお知らせ

1月23日（月）⇒1月25日（水）に変更させていただきます。

☆ノロウィルス等の病気が心配な季節になってきました。以前、幼稚園でおう吐物が付いた体操服等を洗った職員がノロウィルスに感染したことがありました。そのことを受け、感染症対策専門員の指導の元、おう吐物等が付着した衣類の洗濯を幼稚園ではしない事に決まりました。そのままの状態での返却する事をご理解ください。

☆出席停止の病気にかかった場合は、医師から登園許可証の証明をもらってからの登園になります。尚、この用紙を使って無料で証明をもらえるのは、板橋区医師会に加入している病院・医師のみです。また、用紙は幼稚園にもありますが こうま幼稚園のホームページからダウンロードも出来ます。